

Forums pour les consommateurs

## **Je vis en couple et je veux m'en sortir mais pas lui je suis perdu seule envie de mourrir**

Par Profil supprimé Posté le 24/09/2016 à 10h50

J'ai 40 ans ça fait deux ans que je vis avec mon conjoint au début de notre rencontre il m'a dit être sous sub et avoir tout stopper un an après j'ai trouver de la came sur lui ...j'ai mis au pied du mur pour arrêter ce qu'il a fait avec mon soutien pdt 1 mois enfin c'est ce que j'ai cru car 2 mois après il continuait je l'ai surpris ds le WC. ...il m'as annoncer que ct juste comme ça et qu'il arrêtera ça fait deux ans j'ai aussi commencer à goûter cette merde pour essayer de le comprendre et voir ce que ça apportait et bof jetait pas adepte de genre de truc avant je prenais de la coke à l'occasion et la je trouvais ça plutôt écoeurant mais il me disait que fallait en prendre plus pour voir les effets ...ce que j'ai fait ...Moi j'étais consciente du danger et voulais pas m'enfoncer dedans mais j'étais prise au piège car chaque fois il m'en proposait et je refusais pas croyant arrêter quand je voulais. A Noël j'ai dit stop on arrête ou on se quitte il m'as dit que le seul moyen ct de partir d'ici ce que l'vn à fait j'ai tout quitter pour le suivre ds sa région natale près de sa famille et son fils de 7 Ans. ...1 jour après mon arrivé ds notre nouvelle vie sachant que pour moi ce choix à été dur car j'ai tout quitté ma famille ma fille mes amis pour lui ses potes sont venu aider soit disant au déménagement ce que je savais pas c'est que était ses potes de drogué de son passé qu'il avait quitté le pire c'est qu'il a commencé à leur fournir suis tombé sur le cul ! Il était dealer en plus de ca! Son excuse c'est que pour pas dépenser notre argent dedans faut vendre pour payer sa consommation ! Lui qui avait promis d'arrêter et de commencer une nouvelle vie avec moi ds sa région me suis fait berné aujourd'hui ça fait 6 mois on consomme 15g à nous 2 par jour il voit ses potes ts les jours pour leur vendre et on se defonce moi j'en peux plus va me rend malade cette merde je déprime grave enfermé ici loin de tout ds cette vie mais lui malgré qu'il vient d'apprendre qu'il a une necrose avec polypes et perforation nasale ne veut pas arrêter! Suis perdu sans solution coincé prisonnière de cette vie que j'avais tout sacrifier pour lui ! J'ai envie de mourrir je me sent seule et trahi .il dit être navré de m'avoir fait ça mais il voulait les 2 sa came et moi et donc m'as fait croire arrêter chaque moi aujourd'hui il dealer le plus grand de la région et moi j'ai peur d'avoir des problèmes de justice j'y suis pour rien il me tiens ici car il sait que j'ai nul part ou aller ma famille sait rien car il me renierait c sur  
Aider moi svp des conseils serait bien venu je broyé du noir et je voudrait en finir avant jetait une fille bien aujourd'hui suis plus rien que loque dépressive et sans endroit où aller pour pouvoir arrêter cette merde merci pour votre attention et réponse